

Franz Bruns

**23. Mai 1959*

† 30. Juni 2021

Plötzlich, für uns alle unfassbar und viel zu früh verstarb unser Sportkamerad Franz im Alter von gerade mal 62 Jahren.

Wir kannten Franz als liebenswerten Menschen, der immer fröhlich und in seiner Arbeit als Schiedsrichter sehr kompetent und hoch angesehen war. Unzählige Bundesligaspiele, zumeist in Tecklenburg und Reckenfeld, aber auch im angrenzenden Landesverband Niedersachsen hat er geleitet. Er war stets ein guter und zuverlässiger Kollege bei verschiedenen Meisterschaften, auch im Jugendbereich. Mit ihm konnte man auch abseits der Bahnen einige gesellige Stunden verbringen. Er war ein toller Mensch und vielfach im sozialen Bereich engagiert. Sein Tod reißt eine große Lücke, die kaum zu füllen sein wird.

Unsere ganz besondere Anteilnahme gilt seiner Frau Christel und seiner Familie.

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.*

Franz, diesen Platz wirst du immer bei uns haben.

Im Namen der Schiedsrichter

Kerstin Jäger
WKV- und DSKB-Schiedsrichterwartin